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PRESIDENZA DEL 
VICEPRESIDENTE RAVETTI 

***** 

Interrogazione a risposta immediata n. 375 presentata da Godio, inerente a 
"Sicurezza automobilisti uscita autostradale di Arona"

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 375. 
La parola al Consigliere Godio per l'illustrazione. 

GODIO Gianluca 

Grazie, Presidente; buongiorno Assessore.  
Con l'interrogazione voglio porre attenzione e mettere in evidenza un problema 

automobilistico da anni irrisolto su questa strada già provinciale, poi regionale e attualmente 
di competenza dell'ANAS, la n. 142 Biella-Arona, in particolare nel tratto di uscita o di entrata 
dal casello autostradale dell'A26 ad Arona, che negli anni è stato causa e teatro di gravissimi 
incidenti stradali. L'ultimo è accaduto venerdì 18 aprile 2025, proprio in località denominata 
Testa nel Comune di Paruzzaro, in Provincia di Novara, all'uscita dell'autostrada A26 Voltri-
Sempione, all'uscita di Arona.  

Questo tragico incidente stradale ha coinvolto una macchina e un furgone e purtroppo ha 
perso la vita una persona e due sono state ricoverate in codice rosso. Ovviamente, dopo 
l'incidente, vista la presenza di mezzi di soccorso (Vigili del fuoco, Polizia stradale, ambulanze 
e forze dell'ordine) la strada è rimasta bloccata per ore prima di poter ripristinare il traffico. 
Questa strada, purtroppo, è luogo di frequenti incidenti. 

Ho appreso dai giornali che nella mattinata del 18 dicembre 2023, proprio nel Comune di 
Paruzzaro, dove persiste l'immissione e l'emissione dell'autostrada sull'A26, si è tenuta una 
conferenza stampa indetta dall'Onorevole Gusmeroli, attuale Sindaco di Arona, insieme al 
Sindaco di Paruzzaro, in cui veniva annunciata la notizia dell'accoglimento, dopo diversi anni, 
dell'ANAS di avviare la progettazione organizzando delle interlocuzioni con il territorio, per 
dare vita e realizzare questa famosa rotonda che da anni i cittadini della zona si aspettano. 

La mia interrogazione è per chiedere alla Giunta di farsi portavoce per sapere se esiste 
un cronoprogramma redatto da ANAS, che prevede la progettazione e poi, di conseguenza, la 
realizzazione della rotatoria.  

Come veniva annunciata nella conferenza del 18 dicembre 2023, ANAS intende 
concretamente farsi carico della costruzione di questa opera, affinché si possa risolvere, 
ridurre o limitare il problema. 

Grazie, Assessore. 

PRESIDENTE 

La parola all'Assessore Vignale per la risposta. 
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VIGNALE Gian Luca, Assessore regionale 

Grazie, Presidente.  
L'Assessorato regionale alle opere pubbliche ha, negli ultimi anni, svolto un ruolo di 

raccordo fondamentale tra le esigenze del territorio, rappresentate da Comuni, Province e 
tessuto economico, e gli enti proprietari delle strade, ovvero le concessionarie stradali, anche 
pianificando e cofinanziando interventi infrastrutturali strategici.  

In merito alla richiesta, oggetto dell'interrogazione del Consigliere Godio, anche grazie 
all'interlocuzione della Regione Piemonte, possiamo confermare che ANAS sta lavorando con 
la società Autostrade per l'Italia, al fine di promuovere la realizzazione della rotatoria di 
svincolo dell'autostrada A26 Genova-Gravellona Toce, presso l'uscita Arona all'intersezione 
con la statale 142 del Biellese.  

La società Autostrade per l'Italia ha comunicato la disponibilità ad avviare un tavolo 
tecnico di confronto, al fine di esaminare congiuntamente con le parti il dettaglio della 
proposta avanzata dal Comune di Paruzzaro, proponendo un incontro con ANAS e 
l'Amministrazione comunale che si svolgerà proprio oggi 8 maggio. 

Sono disponibile a dare informazioni susseguenti all'incontro che si tiene nella giornata 
odierna.  


